

新年のごあいさつ

~未来を明るく照らすために~

社会福祉法人 足羽福祉会
理事長 高村 昌裕



新年明けましておめでとうございます。

昨年もまた、世界中が新型コロナ感染に翻弄された1年となりました。法人としては10月以降、国内での感染が収まる中、基本的な感染対策を徹底した上で、居室での家族面会や利用者の方の外出、外泊、また地域の方々との交流を進めています。

その中で、入居されている利用者の方がご家族と手を取り合って笑顔でいらっしゃる様子や、日帰り旅行でうれしそうに食事や買い物をされる様子から、やはり私たちの仕事は「人や社会とのつながりの深さ」を見出し「その人らしい生き方を支えていくことだ」との思いを一層強く持ちました。

元日本マイクロソフト社長の成毛眞さんは、自著「2040年の未来予測」の中で、今後20年後に少子高齢化や地球温暖化に起因するさまざまな社会問題が顕在化

する一方、新たなデクノロジー(科学技術)の飛躍的発展によって私たちの生活様式も価値も社会制度の在りようも劇的に変わっていくことを記しています。面白いことに人間は最初、技術革新の登場(車やカメラ、携帯電話等)を、受け入れなかつたという歴史があります。

確かに私たちは未知なるもの、慣れていない行動に心理的な「壁」を持ちやすいです。しかし「共に生きる」共生社会の実現、私たち自身の未来のためには、福祉人材不足とサービスの質向上という矛盾する課題を解決し、介護や福祉の働き方を劇的に変えていくことが不可欠です。

今年も利用者の方の笑顔、地域社会の安心、職員の思いを大切にしながら、さまざまな「壁」を乗り越えられるよう挑戦していきます。皆様のご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

目次

- 2 新年のごあいさつ ~未来を明るく照らすために~
- 3 特集 心のつながりを感じる見守り力
- 6 発達支援って?
- 7 輝く足羽福祉会の「宝」
- 8 ~教えてヒロ先生~
- 9 ボランティア受け入れに向けて準備を進めています!
- 10 模擬店祭だ! わっしょい わっしょい!
- 12 2023卒学生向け インターンシップ情報 / キャリア採用 介護員募集中!!
- 14 あすわの木/実 冬の新商品紹介
- 15 法人からのお知らせ
- 16 愛のささえ

愛道 2022年1月号

足羽学園 あすわ地域生活支援センター

足羽利生苑



表紙の写真

コロナウイルス感染状況が少し落ち着き、久しぶりに園内でのお祭りを開催できました。喜びを感じながら、おいしそうに焼き鳥を召し上がっていける時の一コマです。